

Pesan Bripda Rangga Kepada Para Pemuda Desa Wangunsari Cisolok

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Apr 10, 2023 - 23:17



Pesan Bripda Rangga Kepada Para Pemuda Desa Wangunsari Cisolok

Sukabumi - Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Bhabinkamtibmas) Desa Wangun Sari Polsek Cisolok Polres Sukabumi Bripda Rangga melaksanakan giat sambang kepada para pemuda di Kp. Cimareme 02/05 Ds. Dusun 3 Desa Wangun sari Kec. Cisolok Kab.Sukabumi Jawa Barat,

Senin (10/04/2023).

“Kegiatan yang dilaksanakan tersebut yaitu menyambangi warga Kp.Cimareme Rt.02/05 yaitu sdr. Hasan dan Sdr. Asep selaku tokoh pemuda di kampungnya. Bhabinkamtibmas mendengarkan apa yang menjadi curhatan dan keluhan kedua pemuda tersebut sekaligus memberikan pesan kamtibmas agar senantiasa menjaga keamanan di wilayahnya, "Karena kalau bukan oleh kita sebagai warga masyarakat kp. Cimareme yang menjaga keamanan oleh siapa lagi, maka dari itu kita bersama-sama ciptakan situasi aman dan kondusif,” jelas Rangga.

Masih Kata Rangga, kegiatan tersebut merupakan salah satu bentuk implementasi dari Progam Bpk. Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede, yakni "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien), dimana POLRI harus senantiasa menjadi figur yang bisa di banggakan oleh negara dan bermanfaat bagi masyarakat.

Di tempat terpisah, Kapolsek Cisolok Aqp Aguk Khusaini, S.E., mengatakan Bhabinkamtibmas merupakan ujung tombak Polsek yang mempunyai peran penting dalam masyarakat suatu desa.

“Kegiatan sambang warga yang dilakukan Bhabinkamtibmas adalah merupakan kegiatan rutin pembinaan kepada seluruh masyarakat guna terciptanya situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cisolok,” jelasnya.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

“Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi,” kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi matasosial.com, Senin 10 April 2023.